

Memoria explicativa: Cultura y la promoción, educación e investigación en materia de defensa de los animales y su protección.

Somos una fundación que promueve, en una primera etapa de acercamiento, la educación en tenencia responsable de animales de compañía, en cada una de nuestras acciones, para luego dar paso al entendimiento de la consideración de los animales como sujetos de especial protección.

Nos dedicamos al rescate animal de perros, gatos, gaviotas, cerdos, y otros animales que podamos ayudar según nuestras capacidades.

Nos avocamos a sanar física y emocionalmente a los animales.

Estamos presentes en diferentes tomas de terreno de Valparaíso y sus alrededores, en donde educamos amablemente a los vecinos de los sectores, promoviendo el cuidado de sus animales de compañía, y su entorno para un buen vivir.

Nos enfocamos en ir modificando la cultura e ideas arraigadas que se tiene respecto de la consideración de los animales, promoviendo su sintiencia, empatía y respeto.

Creemos en las familias multiespecie y buscamos su reconocimiento.

Al tener una abogada en la fundación, asesoramos en las etapas previas de una denuncia por maltrato animal o falta a la tenencia responsable de animales.

Al tener colaboradoras que son profesoras y auxiliar de párvulos, fomentamos aún más la educación sobre la consideración de los animales en las aulas.

Tenemos una importante labor de difusión sobre los derechos de los animales mediante nuestro Instagram @la_manadakan

Somos parte de promover el respeto y cuidado de la fauna nativa, enseñando a cómo protegerla de los animales de compañía.

Instamos a la protección de humedales, de hecho nos adjudicamos una mini beca del Laboratorio de Ornitología de la Universidad de Cornell.

Recomendamos libros y películas que se relacionen con los animales, los árboles y la naturaleza en sí, tales como cuentos de Kafka, Luis Sepúlveda y otros autores, lo que pueden chequear en nuestro Instagram.

Investigación sobre temas de derecho animal a nivel comparado.

Organizamos jornadas de instalaciones culturales, como el alfabeto humano “liberen a Sandai” orangután de borneo.

Este año postulamos por primera vez a un fondo concursable, el cual nos adjudicamos (fortalecimiento de organizaciones de interés público) en cual consiste justamente en educar sobre tenencia responsable de animales de compañía.